

Peterles Kleiderstübchen

Von Björn Burwitz

19. Sept. 2025

BÜRSTADT - Peterles Kleiderstübchen in Bürstadt, das seit vielen Jahren von einem Kreis von engagierten Frauen ehrenamtlich betreut wird, sucht neue Mitarbeiter/innen.

Zweimal in der Woche, nämlich montags von 15 bis 17 Uhr und mittwochs von 9:30 Uhr bis 11 Uhr, sind die Räume im Gemeindezentrum St Peter in der Siegfriedstraße 59 geöffnet.

Familien können dort Kinderkleidung abgeben, abholen oder (was die meisten machen) tauschen. So kann man also seine nicht mehr passenden Kleider abgeben und anderen zur Verfügung stellen und dafür kostenlos neue Kleidung mitnehmen. Das schont nicht nur den Geldbeutel, sondern ist auch gut für die Umwelt, denn bei der Neuproduktion von Kleidungsstücken wird viel Energie und Wasser verbraucht. Das Kleiderstübchen steht allen offen.

Wer das Team von Peterles Kleiderstübchen unterstützen möchte (etwa einmal im Monat für zwei Stunden), kann sich gerne bei Gemeindeferentin Iris Held melden (iris.held@bistum-mainz.de) oder zum nächsten Treffen des Kleiderstübchens am Montag, 22.9.25 um 17 Uhr im Kleiderstübchen einfach dazu kommen.